

Zukunft barrierefrei gestalten!

Protesttag
5. Mai
2023

www.aktion-mensch.de/5mai

Die Lebenshilfe lädt ein zum Europäischen Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen

Mit Florian Sitzmann und Kevin Kleiber

Freitag, 5. Mai

Event Werkstatt Wetzlar

Dillfeld 3, 35576 Wetzlar

17.30 – 19.30 Uhr

Einlass 17.00 Uhr

EINTRITT FREI

- Wie baut man Barrieren im Kopf ab?
- Wie lassen sich Vorurteile gegenüber Menschen mit Behinderung ausräumen?

Die Buchautoren Florian Sitzmann und Kevin Kleiber erzählen aus ihrem Leben und von ihren Alltagserfahrungen als Rollstuhlfahrer. Die beiden Redner machen in ihrem Vortrag Mut und senden ihre Botschaft, dass Mobilität im Kopf beginnt.

Florian Sitzmann hat bei einem schweren Verkehrsunfall beide Beine verloren und sitzt seitdem im Rollstuhl. Der 46-jährige erzählt in seinem Vortrag aus seinem Alltag und wirbt für ein Miteinander in einer inklusiven Gesellschaft. Der zweite Redner, Kevin Kleiber, macht in seinem Vortrag Mut, sich zu trauen, seine eigenen Träume zu verwirklichen. Aufgrund einer spastischen Lähmung sitzt der ebenfalls im Rollstuhl und hat sich mit Reisen auf fünf Kontinenten einen Traum erfüllt.

Kevin Kleiber möchte andere Menschen motivieren, Barrieren und Hürden welcher Art auch immer, im Alltag zu überwinden. Für das Engagement in seinem Projekt „Mobilität beginnt im Kopf“ bekam er 2022 den Fairwandler-Preis von der Karl Kübel Stiftung verliehen.



Bild oben: Florian Sitzmann, Foto: Boris Heimke
Bild unten: Kevin Kleiber, Foto: privat

In Kooperation mit den Verbänden der Behindertenhilfe und -selbsthilfe

DAS WIR GEWINNT

**Aktion
MENSCH**